



## Kantonale Schulkonferenz

► Leitender Ausschuss

Erziehungsdepartement BS  
z.H. Leiter Mittelschulen und  
Berufsbildung  
Patrick Langloh  
Leimenstrasse 1  
Postfach  
4001 Basel

Basel, 19.11.2025

### **Konsultationsantwort zur Änderung der Verordnung über den Lehrgang «Frühe sprachliche Förderung – Schwerpunkt Deutsch»**

Sehr geehrter Herr Langloh

Die Kantonale Schulkonferenz Basel-Stadt (KSBS) hat die Änderungen der Verordnung über den Lehrgang «Frühe sprachliche Förderung – Schwerpunkt Deutsch» studiert und zur Konsultation an den Konferenzvorstand der BFS weitergeleitet. Die nachfolgende Konsultationsantwort setzt sich einzig aus den Rückmeldungen des Konferenzvorstandes der BFS zusammen. Der Leitende Ausschuss hat keine Bemerkungen dazu und unterstützt die vorgeschlagenen Anpassungen.

#### **Rückmeldung der BFS**

Da die Änderungen grundsätzlich von Seiten der BFS angeregt wurden, stiessen eigentlich alle vorgeschlagenen Änderungen auf Zustimmung.

Es wurde einzig der Gedanke geäussert, dass die Verkürzung auf 2 Semester und mehr Blendend-Learning-Elemente allenfalls punktuell zu Qualitätseinbussen führen könnten. Da die Ansprüche der Weiterbildung – auch im Vergleich über die Kantongrenzen hinweg oder HF – aber bereits hoch seien, sei dies vertretbar, zumal der Gang auch wiederholt werden könne und entsprechend ausgebildetes Personal gefragt sei.

Die KSBS dankt für die Möglichkeit zur Rückmeldung und die Berücksichtigung ihrer Anliegen.

Freundliche Grüsse

Simon Rohner, Präsident      Christoph Tschan, LA